

Remesas crecen 5.18 por ciento en enero

Las remesas que envían los mexicanos residentes en el extranjero, principalmente en Estados Unidos, sumaron en enero pasado 2 mil 582 millones de dólares, lo que representó un incremento de 5.18 por ciento, de acuerdo con datos del Banco de México (Banxico).

El banco central señaló que de ese monto las transferencias electrónicas representaron 2 mil 535.4 millones de dólares, un crecimiento de 5.85 por ciento; mientras que Money Orders fueron por 16.3 millones de dólares, una baja de 0.25 por ciento.

El número de operaciones fue de 8.05 millones, lo que representó un avance de 2.23 por ciento respecto a enero del año pasado.

Las remesas a México, una de las principales fuentes de divisas del país, como lo confirmó el Gobierno federal, crecieron en enero por segundo mes consecutivo impulsadas tanto por un mayor número de envíos como por un incremento en el monto promedio de las operaciones.

Un análisis del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos destaca que el año anterior se hicieron un total de 100 millones de dólares de envíos diarios por un monto de 303 dólares en promedio. Lo anterior pese a que el nivel de empleo de los trabajadores migrantes se redujo aunque estuvo acompañado de un incremento de las remuneraciones medias lo que propició un aumento en la masa salarial.

La firma calificadora Moody's agregó que las remesas han aumentado su crecimiento durante los últimos cinco años. Por lo que su participación en el consumo privado es de 5.5 por ciento, y además, representa alrededor del 3 por ciento del producto interno bruto (PIB).

En noviembre del año pasado, las remesas descendieron por primera vez en tres años y medio. En 1995, el primer año del que ofrece resultados el Banco de México, las remesas reportaron 3.672 millones de dólares.